

2023-07-31

Samuel García en "modo AMLO" presume logros de su gobierno pese a bloqueos del PRIAN

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpsnoticias.com/estados/nuevo-leon/samuel-garcia-en-modo-amlo-presume-logros-de-su-gobierno-pese-a-bloqueos-del-prian/>

Samuel García presumió los logros de su gobierno en Nuevo León y anunció que cada lunes mostrará los avances en la obra pública pese a los bloqueos del PRIAN.

Estos avances son en materia de obra pública, como la construcción y rehabilitación de escuelas en el estado, recuperación del agua con presas y más de 300 proyectos de infraestructura que ha hecho en su administración en menos de dos años.

Samuel García destacó que los proyectos se logran porque "se planea y no se roba, ahí están los resultados", adicionalmente mencionó que todos los lunes va a mostrar los avances de obra pública, en un esquema que para algunos usuarios de redes sociales hizo recordar al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Samuel García presume que Nuevo León es un estado que tiene finanzas públicas sanas pese a ataques del PRIAN

Entre los logros que presume Samuel García a "modo AMLO" es que en Nuevo León es un estado que tiene finanzas públicas sanas y que están en "verde".

Resaltó que todas las obras públicas que tiene preparadas ya están debidamente presupuestadas y etiquetadas para que puedan estar concluidas en este sexenio, e incluso antes de que termine su gestión como gobernador de Nuevo León.

Samuel García destacó que ha logrado todos estos avances pese a los embates y bloqueos que ha tenido desde el Congreso y otros poderes con presencia de integrantes del PAN y PRI.

"Esto amigos de Nuevo León, todo esto que logramos, es con el Congreso, con el poder judicial, con el auditor superior, y todas las instituciones del PRIAN en contra de nosotros"

Samuel García, gobernador de Nuevo León

Pese a todos los ataques que ha recibido de parte del PRIAN, Samuel García dijo que le da orgullo estar presentando estos resultados de su administración.

El gobernador recordó el avance en la cobertura universal gratuita de salud y con infraestructura en hospitales como:

Hospital de Especialidades de Salud Mental

Hospital de Montemorelos

Centro de Atención de las Adicciones en Sabinas

Nuevo hospital infantil

Samuel García revela que alcaldes del PRI y el PAN le han bloqueado proyectos

Aunque sin decir nombres pero sí partidos políticos, Samuel García reveló que hay alcaldes del PRI y el PAN le han bloqueado proyectos como el Metro, carreteras, hospitales, aduana, aeropuertos, entre otros.

Mencionó que son más los políticos del PAN que lo han atacado y le han negado dentro del Congreso su apoyo para terminar proyectos como las presas de agua, con tal de que a él le vaya mal en su gobierno.

Igualmente, el gobernador de Nuevo León aprovechó para criticar al fiscal de Nuevo León, Pedro José Arce Jardón, de quien se quejó porque no lo apoya en materia de seguridad.

Samuel García pide a sus seguidores que empiecen a pensar rumbo a las elecciones 2024

En su conferencia, Samuel García le pidió a sus seguidores que empiecen a pensar rumbo a las elecciones 2024, respecto a cómo sería un Congreso ciudadano que sí apoye al gobernador; además de un fiscal, auditor, poder judicial, alcaldes que no estén en contra del gobernador y que lo puedan apoyar, lo que consideró como la cereza del pastel.

Sobre los poderes del PRIAN en su contra, Samuel García aseveró que no van a poder con él y que los van a sacar con el voto ciudadano y que para el 2024 una vez que ellos estén fuera, Nuevo León será una "fregonada".

Estamos haciendo en 6 años lo que la vieja política no hizo ni quiso en 40 por la movilidad, el agua, la salud, la seguridad, lo social y la educación. Escucha #EnVivo cómo estamos construyendo el nuevo Nuevo León